








Unsere Einrichtung ist sehr gut ausgelastet. Gründe dafür sehen wir in unserem 

Konzept und deren Umsetzung. 

Wir haben uns zum Ziel gesetzt, die Kinder dort abzuholen, wo sie gerade sind, 

ihnen vielfältige Möglichkeiten für ihre Entwicklung aufzuzeigen, sie dabei zu 

begleiten. Und wenn sie dann „flügge" sind, fliegen sie aus unseren Nestchen in 

die Grundschule aus um dort auch wieder Neues zu lernen. 


